

Los diabéticos podrán transmitir los datos de glucosa a través del móvil

BARCELONA

Los diabéticos tienen a su disposición a partir de la semana pasada un sistema que transmite los datos del glucómetro a través de un teléfono móvil, de manera que su médico puede acceder a ellos por internet sin necesidad de que el paciente se entregue en persona, como se hace actualmente.

La consellera de Salud, Marina Geli, anunció que la Administración informará a los pacientes a través de la red sanitaria de las ventajas de este aparato y los animará a que lo licen, porque puede suponer "un importante ahorro en visitas presenciales".

Los pacientes que lo deseen pueden obtener en las tiendas de Vodafone por seis euros al mes el teléfono móvil y el sistema de transmisión, patentado por una empresa catalana.

Este sistema de transmisión se adapta a los modelos de glucómetro que facilita gratuitamente el sistema sanitario.

Actualmente, los dos millones y medios de diabéticos que hay en España se ven obligados a controlar la glucosa de la sangre entre seis y once veces por semana utilizando estos glucómetros.

Los resultados los apuntan en una libreta y se entregan periódicamente al profesional sanitario que hace el seguimiento de la evolución de su dolencia.

Con el sistema que hoy se ha presentado en el Palau de la Generalitat los pacientes no



tendrán que apuntar los datos en una libreta porque se transmiten directamente desde el glucómetro hasta el banco de datos, a través

del teléfono móvil.

"En la diabetes el autocontrol es muy importante, por lo que resulta muy útil cual-

quier sistema que facilite este autocontrol", ha puntualizado la consellera, que ha aclarado que "de momento" la Administración no pagará los seis euros mensuales que este sistema cuesta al paciente.

El presidente de la Sociedad Española, el doctor Gomis, ha dicho que este sistema será especialmente útil para las embarazadas diabéticas, que en estos momentos se ven obligadas a acudir al médico cada semana o quince días, y para todos los diabéticos del tipo uno, que también siguen un control muy frecuente y suelen ser gente joven "que están familiarizados con las nuevas tecnologías".

En Cataluña hay entre 15.000 y 18.000 personas aquejadas de diabetes tipo uno y unos 300.000 del tipo dos.

La base de datos en la que quedan registrados los datos que se transmiten por este sistema es una página web segura, que garantiza la intimidad de los datos, y que permite al médico acceder a gráficos sobre la evolución del paciente, han explicado los representantes de las empresas impulsoras del sistema.

El conseller de Trabajo e Indústria, Josep Maria Rañé, también ha estado presente en la presentación de este aparato y ha destacado la importancia de que Cataluña desarrolle patentes como ésta, que se puede exportar a todo el mundo. ●



Los pacientes que lo deseen pueden obtener en las tiendas de Vodafone por seis euros al mes el teléfono móvil y el sistema de transmisión, patentado por una empresa catalana

